
シリーズ 「知りたい！隣の地域懇」 

名東長久手 地域懇〈10/24〉のご報告 

９月の新入生だけの新歓に引き続き、７３名もの方に

お集まりいただきました。 

地域担当の高校英語科渡辺真澄先生の講演は、先

生が実際に授業でも紹介している 1分間のＭｅｄｉｔａｔｉ

ｏｎ（瞑想）から始まりました。目からの情報を断つこと

で集中力が高まり、また日頃から行っておくことで入試

などの緊張する場面でも普段と同じ精神状態に持って

いきやすいと伺いました。 

英語に関しては、基礎力が

ないまま高３になってから本気

で勉強を始めても気持ちが続

かなくなってしまうので、高校

生になったら、まずは出た課題

をいつまでにやるかなどの時

間の管理をし、それをこなしておくと良いこと、また２０２

１年度入試からのＬｉｓｔｅｎｉｎｇ対策などなど、大変多く

の情報をお話しくださいました。参加者からは励まされ

たという感想が多々寄せられました。 

ゲストとしてお呼びした茶納様

は３年前に当地域の窓口を務め

られ、今年ご子息が京都大学工

学部に合格し、その経験をお話し

くださいました。 

【茶納様からのメッセージ】 

中学３年間は成績のことはあ

まり気にせず、部活を含めやりたいことを思う存分させ

てあげたら良いと思います。色々なタイプの友達を作る

絶好の場でもあるので、出会いを大切にしていただき

たいと思います。勿論、お母様方も、です。 

高校生になると、クラス分けや早くも受験を意識して

勉強し始めるお子様も出てきて、親もあれこれ気にな

り出しますが、受験勉強にスイッチが入るタイミングは

それぞれで、本人が自分でスイッチを入れないと意味

がありません。親には忍耐が必要となりますが、子ども

達は必ず頑張るので見守るしかないと思います。当た

り前ですが、体調管理やメンタル面で支え、家がピリピ

リした雰囲気にならないように気を配れば良いのでは

ないかと思います。 

よく、大学受験は自分との戦いだと云われます。心が

ブレることなく最後まで決して諦めず、運も味方につけ

て、つぼみだった桜を咲かせて下さい。 

オータムフェス㏌尾張旭〈10/２５〉 

スカイワードあさひを会場に、今年度は屋外で開催

されました。 

式典では、県会議員の青山省三氏をはじめ、市議会

議員の先生方にお越しいただき、私立中高生による

「希望プロジェクト」が披露されました。また、東海高校

紺野一弘先生の基調報告では、昨年度の助成金増額

の決定への感謝の意が述べられ、さらなる私学助成拡

充の必要性についても説明がなされました。 

  式典の他に、

東海父母 OG に

よるカラーセラピ

ーなど、市民の皆

様による多彩な

講座や、中高生

父母運営のフリーマーケット、東海中高ジャグリング部

などのステージ発表も開催され、地域の方々も楽しん

でいただける催しもあり、私立中高生の関係者以外の

多くの方々にもお越しいただけました。 

新型コロナウィルス感染対策に十分に配慮し、屋外

会場で行ったことで、例年同様、盛況のうちに終了い

たしました。 
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BIG フェスティバル〈11/3〉のご報告 

前日の雨天から一転、爽やかな秋晴れのもと、モリ

コロパークにてたくさんの愛知私学中高生・父母・教

員が集まりＢＩＧフェスティバルが行われました。 

今年は新型コロナウィルスの影響が心配されました

が、感染拡大防止対策

をしっかり行い会場運

営をする高校生の姿

が印象的でした。 

東海からはドーナ

ツ・あんまん＆肉まん・

みたらし団子・五平餅・スープ餃子・ポテト＆唐揚げの

模擬店が出店され、笑顔の接客がさ

らに美味しくしてくれました。またダン

スフェスティバル・合唱・ジャグリング

などの企画にも出場し、一生懸命な

パフォーマンスを見ることができまし

た。頑張る姿は素敵です。 

東海も参加した合同オケの演奏に

よる『tomorrow』の大合唱や、芝生

の大広場を埋め尽くすほどの群舞で心がひとつにな

り、大村秀章愛知県知事にも中高生の熱い想いが届

いたことと思います。  

今年はコロ

ナで多くの大

会や演奏会が

中止になって

おり、ＢＩＧフェスティバルが貴重な発表の機会を提供

し、生徒の皆さんの輝く場となっていました。 

フェスの最後に、参加した中高生のみんなが手を繋

いで輪になり歌に合わせて盛り上がっていました。（我

が子は女子高生に手をギュッと握ってもらったー、と満

面の笑顔で話してくれました。よかったね〜。） 

来年度、皆

様も是非足を

運んでみて下

さい。 

 

【参加した生徒の感想】 

僕はステージ企画と模擬店に参加しました。特に今

回は新型コロナへの対策に注意が払われており、一参

加者として安心して参加できました。 

 ステージ企画ではクラスメイトと３人でグループを組

み、スピッツの『チェリー』(担任も聞きにきてくれました

が、"自分の世代の歌"として懐かしんでいたとか) を

演奏し、記念祭では叶わなかったお客さんとの対面で

の演奏を行うことができました。 

 また現東海高

校生徒会メンバ

ーを中心にして

行った模擬店で

はスープ餃子・

ポテト＆唐揚げ

完売することが

でき、生徒会任期最後のイベントを締めくくることがで

きました。準備運営等々に関わっていただいた皆さん、

ありがとうございました。 

 今回のＢＩＧフェスは文化祭を開けない学校がある中、

私学の統一文化祭という意味もありました。学外での

イベントにも活動の場所を広げていくことができるとい

うことを友達、後輩含め東海生みんなにぜひ知っても

らいたいです。（高2生徒） 

 

◆事務局からのお願い◆ 

 今年度より QR コードを利用したネットでの参加者ア

ンケートをお願いすることがございます。皆様からのご

意見を反映させていきたいと考えていますので、ご協

力よろしくお願いいたします。 

◆今後の掲載予定◆ 

 ・守山オータムフェスティバル  

・第1回文化講座「妖怪まち歩き」 の報告 

編集後記 

色々な会場で目にした高校生のひたむきなパフォ

ーマンスは、人々の心を突き動かす力強さを感じまし

た。 これからは日一日と寒さが加わっていきます

が、換気も大切です。どうぞご自愛ください。 


